

Inés y Alejandro

Misioneros que cuidaron a los más pobres



Instrucciones: Arrastra las cajitas de la parte superior y llévalo al espacio que coincide con lo que dice la historia y ves en las imágenes

Inés Arango

Alejandro Labaka

Huaorani

Ecuador

petróleo



En el país de las empresas petroleras querían invadir la selva para sacar mucho pero eso ponía en peligro la vida de los pueblos

Dos grandes misioneros lucharon para ayudar a estos pueblos ellos son:

Y

Grandes amigos de Dios



LOS TAGAERÍ fueron los indígenas que por error frente a las amenazas de las industrias petroleras matan a Inés y Alejandro con lanzas de madera

Vuelve a escribir aquí el nombre de este grupo para que no lo olvides